

Departemente

Bau-, Umwelt- und Wirtschaftsdepartement

Gemeinde Schwarzenberg und Stadt Kriens: Aufhebung der Verordnung zum Schutze des Eigentals (SRL Nr. 714)

Der Regierungsrat des Kantons Luzern beabsichtigt, die kantonale Verordnung zum Schutze des Eigentals vom 12. Oktober 1967 in der Gemeinde Schwarzenberg und in der Stadt Kriens (SRL Nr. 714) aufzuheben. Er hat darum mit RRB Nr. 37 vom 11. Januar 2022 das Bau-, Umwelt- und Wirtschaftsdepartement ermächtigt, die aufzuhebende Verordnung und den aufzuhebenden Schutzplan öffentlich aufzulegen und die Auflage im Kantonsblatt anzuzeigen.

Die aufzuhebende Verordnung zum Schutze des Eigentals und der dazugehörnde, ebenfalls aufzuhebende Schutzplan liegen vom 17. Januar bis 15. Februar 2022 bei der Gemeinde Schwarzenberg, Dorfstrasse 12, Schwarzenberg, der Stadt Kriens, Stadtplatz 1, Kriens, sowie bei der Dienststelle Landwirtschaft und Wald, Centralstrasse 33, 6210 Sursee, öffentlich auf.

Während der Auflagefrist kann jedermann, der ein schutzwürdiges Interesse nachweist, bei der Dienststelle Landwirtschaft und Wald, Centralstrasse 33, 6210 Sursee, schriftlich Einsprache mit einem Antrag und dessen Begründung einreichen.

Luzern, 11. Januar 2022

Bau-, Umwelt- und Wirtschaftsdepartement des Kantons Luzern